



Nach der tischtennisreichen Saison ging es am letzten Samstag, dem 14.07.2018, für die Jugendspieler des SC-Berg in den Kletterwald Biberach. Nach einer kurzen Sicherheitseinweisung durften sich die insgesamt 14 Kinder und Jugendlichen sowie ihre fünf Betreuer in die Baumkronen begeben und sich dort nach Herzenslust in den verschiedenen Parcours austoben. Überraschenderweise konnten sich alle Teilnehmer schnell überwinden und die Kletterparcours in luftiger Höhe meistern. Nach drei Stunden ausgiebigem klettern war dann der Ausflug auch schon beendet und alle Teilnehmer konnten, müde aber glücklich, wieder ihren Eltern übergeben werden.